

VITADOPHILUS®

Seimbangkan mikrobioma Anda dan tingkatkan kesehatan usus, kekebalan, dan metabolisme Anda. Probiotik eksklusif kami diformulasikan dengan lapisan pelindung pektin apel yang mengisolasi dari asam lambung yang keras, untuk memastikan penyerapan nutrisi yang bekerja cepat dan maksimal. Setiap penyajian mengandung setidaknya 20 juta bakteri biakan hidup (*Lactobacillus acidophilus*) untuk melindungi tubuh Anda dari bakteri berbahaya. VitaDophilus® bahkan membantu menggantikan mikroorganisme tidak menguntungkan yang dapat menyebabkan kembung dan rasa tidak nyaman. Ini adalah cara yang mudah dan efektif untuk meningkatkan kesehatan Anda secara keseluruhan dengan rasa yang lezat!

MANFAAT

- Probiotik eksklusif yang bekerja cepat dan alami
- Meningkatkan keseimbangan pencernaan dan kesehatan sistem kekebalan tubuh
- Mendukung kenyamanan dan fungsi usus
- Lezat, rasa apel alami yang disukai anak-anak



1 kotak isi 10 sachet (@3 g)
#1050517

KOMPOSISI

Pyrus Malus	1,5 g
Lactobacillus Acidophilus	1,5 g
200 B cfu/g (milk-free)	LA - 14

BAHAN UTAMA

LACTOBACILLUS ACIDOPHILUS

Bakteri probiotik alami ini membantu memecah makanan dan mendorong penyerapan nutrisi yang efisien.

BUBUK BUAH APEL & SERPIHAN BUAH APPLE

Lapisan dasar ini mengisolasi probiotik dari asam lambung yang keras, sehingga mereka mencapai usus kecil Anda dan memberikan manfaat maksimal.

TANYA JAWAB

T: Bukankah bakteri itu berbahaya?

J: Bakteri mendapat reputasi buruk. Meskipun gagasan mengonsumsi bakteri dapat meresahkan, penting untuk mengetahui fakta: Probiotik, atau "bakteri bersahabat," secara alami ditemukan dalam makanan seperti yogurt dan miso, serta di dalam tubuh Anda. Bakteri menguntungkan ini dapat membantu meningkatkan kesehatan usus, meningkatkan kekebalan, dan mendukung banyak sistem tubuh Anda.

T: Mengapa bakteri menguntungkan bisa habis?

J: Koloni bakteri menguntungkan hidup di dalam usus Anda untuk membantu Anda mencerna makanan dengan baik dan menyerap nutrisi. Penyakit, gangguan gastrointestinal, penyakit autoimun, penggunaan alkohol kronis, antibiotik, pencahar, dan pola makan yang buruk dapat menguras koloni kritis ini, mendatangkan kerusakan pada sistem pencernaan Anda dan menyebabkan ketidaknyamanan pada perut, kembung, dan sembelit. VitaDophilus® adalah cara yang nyaman dan efektif untuk secara alami membantu membangun kembali flora usus dan memulihkan keseimbangan pencernaan.

CARA PENYAJIAN

Dapat dikonsumsi langsung atau dilarutkan dengan segelas air, 3 (tiga) kali sehari sebelum atau sesudah makan.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.